

Winterwanderung vom 15.02.2020 auf die Rigi

Noch kurz vor dem ersten Corona-Lockdown konnten wir noch unsere Winterwanderung geniessen. Um 7.15 Uhr besammeln sich 29 gut gelaunte Frauen auf dem Bahnhof, um den "Winter" auf der Rigi zu geniessen. Mit dem Zug gings bei schönem Wetter nach Luzern. Auf der Schifffahrt bis Weggis haben wir uns mit dem «Batzen» für unseren Einsatz am Stand der Stadtmusik am Liestaler Stadtfest ein kleines «Frühstück» gegönnt. In Weggis nahm uns die Zahnradbahn mit auf die Rigi. Die Aussicht war grandios. Es sah schon recht frühlingshaft aus – auffallend wenig ausländische Touristen – wir hatten die Rigi für uns.



Eine Wanderung auf das Känzeli, eine gemütliche Kutschenfahrt und ein feines Raclettessen waren weitere Höhepunkte, bevor wir schon bald wieder den Heimweg über Arth Goldau, Kaffeehalt im Kaffee Pfenninger, antreten mussten.

Schön war es!



Das Corona-Virus machte uns in vielerlei Hinsicht einen Strich durch unser Jahresprogramm. Wegen des Lockdowns im Frühling und im Herbst/Winter wurde die Turnhalle für unsere Gymnastikstunden geschlossen. Auch die Sommerwanderung und das Weihnachtsessen mussten wir absagen. Glück hatten wir mit unserer

Herbstwanderung

An diesem etwas regnerische Morgen des 10. Oktober 2020 starteten ca. 20 Frauen mit dem Zug Richtung Wangen an der Aare. Im Cafe Hert gabs schon den ersten Kaffeehalt mit den obligaten Gipfeli und natürlich dem nötigen «Abstand».

Frisch gestärkt und ohne Regen brachen wir zu einer wunderschönen herbstlichen Wanderung auf, alles entlang der Aare. Herrlich war die Stimmung der Frauen und der Natur!



Im Restaurant Löwen in Berken gabs zur Stärkung ein feines Mittagessen. Der 2. Teil der Wanderung war genau so schön und wir wurden sogar mit einigen Sonnenstrahlen in der Gartenwirtschaft im Bären in Aarwangen belohnt.



Es war ein toller Tag trotz Corona, und die Abwechslung tat sicher allen gut.